

明日は、授業参観日です。ぜひ、小学校へおいでください。

2学期も残り2週間を切りました。子どもたちは、学習のまとめに力を入れているところです。明日12月14日(木)は学期末授業参観及び学年懇談会を行います。お忙しい中、たいへん恐縮ですが、ぜひお子様の学習の様子をご覧いただき、併せて第2学期の反省から冬休み、第3学期の生活について担任とお話しくださいますようお願いいたします。

第2学期末授業参観・懇談会日程

14:00～14:45	授業参観	(各教室)
15:00～15:30	全体会	(3階音楽室)
15:40～16:20	学年懇談会	(各教室)



スキー教室に御協力ください

今年度のスキー教室を2月9日(金)に三ノ倉スキー場で実施する予定です。(当初は2月2日の予定でしたが、他の学校との調整で変更となりました)保護者の皆様には、当日の指導協力を既にお願ひしていますが、今年もまだ十分な人数が確保できない状況です。

そのため、今年度も、岩月地区、入田付地区の皆様(保護者以外の方にもということです)にも指導者として当日ご協力いただける方を募りたいと思っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

岩月交遊館様にも協力依頼の話をさせていただいています。学校もしくは、岩月交遊館どちらでも結構ですので、ご連絡いただきますようお願いいたします。概要は下記の通りですが、詳細については、ご協力いただける方にあらためてお知らせいたします。

- 1 期日 平成30年2月9日(金)
- 2 場所 三ノ倉スキー場
- 3 日程
 - 9:40 開会式(スキー場リフト乗り場付近)
 - 10:00 練習開始
 - 12:00 昼食(予定 レストハウスくらら)
 - 12:40 練習再開(予定)
 - 13:50 閉会式(開会式と同じ場所)
- 4 参加児童 1～6年
- 5 依頼内容 児童の安全確保を第一にスキーの楽しさを感じさせるように滑っていただきたいと思っています。高度なテクニックの指導は必要ありません。
- 6 その他
 - (1) シーズン券をお持ちでない場合はリフト券を準備いたします。
 - (2) 当日は、直接スキー場へお越しいただきます。
 - (3) 担当学年等詳細については、後日相談の上、決定いたします。
- 7 申込 準備の都合上、1月19日(金)まで、学校(22-0645)もしくは交遊館(22-1324)へ連絡願います。多数のご連絡をお待ちしています。

小学校の教育が変わります② 外国語科の新設

21世紀になり、17年経ちましたが、世の中の変化が激しく、いろいろな面で、多様化、グローバル化の時代と言われるようになりました。会社や工場で働くにしても、農業を行うにしても、21世紀の時代を生きるうえで、外国との関わりはますます欠かせないものになることは明らかです。全国の小学校では、平成20年度から小学校5・6年生について外国語活動が導入されましたが、その後、喜多方市では、1年生から授業を行うこととし、今年度は、1～4年生が年間10時間、5、6年生は年間35時間外国語活動を行っています。今回の学習指導要領改訂では、グローバル化に対応する人材を育成することが強化され、下記のように外国語の学習を行うことになりました。

平成30年度・31年度(移行期間ということで増加時間は少ないです)
 3・4年 外国語活動 + 5時間で15時間
 5・6年 外国語活動 + 15時間で50時間

平成32年度以降(5、6年生は外国語科という新しい教科になります)
 3・4年 外国語活動 年間35時間(+25時間)
 5・6年 外国語科 年間70時間(+35時間)

学習時間ばかりお伝えしたいわけではないのですが、32年度からは、3年生以上は今よりも1週間で1時間学習する時間が増える予定です。時間割については、今後、検討していく予定です。

このようにして、外国語の学習は充実が図られますので、グローバル化の時代に生きる子どもたちには、豊かな国際感覚を身につけ、外国の人と積極的にコミュニケーションを取れる態度を養っていくことが大事になります。

一方、国際社会を生きるうえで、大切な資質の1つとして「伝統文化に対する理解」が大事になってきます。自分自身が母国のことを知らないといった状況では、コミュニケーションを取ることも難しいと思われます。日本文化、福島文化、喜多方、岩月・入田付の文化に触れることにも充実を図り、誇りと愛着を持つことができるようにしたいと考えています。

寄贈ありがとうございました。

岩月町在中の遠藤二三男様より、「しゃべる地球儀」を寄贈いただきました。

写真は6年生が動画を見ながら、地球儀で外国の地理を確認している様子です。

誠にありがとうございました。



11月～12月の学校生活から



11月17日(金)
4年生が算数の授業を頑張りました。



11月20日(月)
3年生が児童集会で「コーダー」を披露してくれました。



11月29日(水)
5、6年生が手作りチャレンジ弁当3回目を実施しました。もう一人で弁当を作ることができますね。



12月5日(火)～ 書き初め指導開始
今年も佐藤朝子先生にご指導いただき、3～6年生が書き初めを練習します。



11月22日(水)
5年生が餅つきを行い、農業科支援員さんに感謝の会を開催しました。4年生も手伝ってくれました。



11月24日(金)
2年生も算数の授業を頑張りました。



12月5日(火)
6年生が租税教室を行いました。1億円の重さはいかに？！



12月7日(木)
6年生が進学説明会で第三中学校を見学しました。嬉しくもあり寂しくもありです。



11月27日(月)
2年生が児童集会で市立図書館見学でわかったことを発表しました。



11月29日(金)
3年生がそば打ちの見学をしました。皆川光博さんの鮮やかなそば打ちに感動する3年生。そばもたくさんご馳走になりました。



12月8日(金)
6年生が県立博物館見学し、会津の歴史や自然について学習してきました。



12月11日(月)
6年生がはがきの書き方を桜ヶ丘郵便局長さんから教えていただきました。

